Zeitschrift: Le messager suisse : revue des communautés suisses de langue

française

Herausgeber: Le messager suisse

Band: 36 (1990)

Heft: 15

Anhang: [Nouvelles locales]: Annecy, Bordeaux, Toulouse, Lyon, Marseille, Nice

Autor: Ryniker, Armand / J.K. / Moitrier, Ph.

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Mehr erfahren

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. En savoir plus

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. Find out more

Download PDF: 22.11.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch

Annecy... Annecy... Bordeaux... Bordeaux... Bordeaux...

ANNECY

Consulat de Suisse 25, rue Royale (6º étage) 74002 ANNECY CEDEX Tél.: 50.51.18.82

Amicale des Suisses de Cluses et environs

Compte-rendu de la réunion du Comité de l'Amicale

La réunion du comité de l'Amicale des Suisses de Cluses et environs a eu lieu le 9 décembre 1989 au cours de laquelle divers sujets furent débattus, entre autres :

- a) Le dimanche 14 janvier 1990, les personnes âgées de 75 ans et plus ont été conviées à un amical repas offert par l'Amicale au restaurant « Le Pontvys » à Marignier.
- b) L'Assemblée générale a été fixée le dimanche 18 mars 1990. Au cours de celle-ci a eu lieu le renouvellement du comité.
- c) Renonçant momentanément à la sortie de 3 jours du printemps, le comité a décidé de limiter cette dernière à une sortie d'un jour, en l'occurence : le 10 juin. Elle se fera à Malbuisson au bord du lac de Saint-Point, avec visite du Musée des boîtes à musique. Pour la bonne organisation de cette journée, il était souhaitable que les inscriptions se fassent lors de l'Assemblée générale. Ceci afin que les nouveaux Suisses désireux de se joindre à l'Amicale puissent participer à ses activités. Ils sont accueillis chaleureusement.
- d) Un rappel est fait pour que plus-de Suisses s'abonnent aux douze numéros du Messager Suisse pour la modique somme de 140 frs.

A l'occasion de cette réunion, le comité a tenu à présenter ses vœux à tous les membres de l'Amicale pour les fêtes.

Cercle Suisse d'Annecy

En cette veille de fin d'année, le Comité souhaite à tous les membres du Cercle un joyeux Noël ainsi que ses vœux chaleureux pour une bonne et heureuse année 1990. Meilleure santé à tous les malades et toujours joyeuse et amicale ambiance dans nos manifestations. Notre Cercle est toujours actif et nous souhaitons le voir s'agrandir avec de nouveaux membres.

Fin septembre M. Klémenz, le dynamique Président d'Aix-les-Bains, nous a fait participer à une petite sortie de deux jours à la Fête des Vendanges à Morges qui a enthousiasmé tous les participants. Les deux défilés fleuris des samedi et dimanche étaient splendides sous ce magnifique soleil d'automne et dans une joyeuse ambiance. Quelle féérie!

Annemasse

Quelle ne fut pas notre consternation lorsque, peu avant Noël, nous apprenions la triste nouvelle du décès de M. Marc Jeanneret, personnalité aimée et estimée au sein de la communauté suisse de la région annemassienne.

Appelé à la présidence de l'« Amicale des Suisses d'Annemasse & Environs » en 1982, M. Jeanneret s'était alors trouvé devant de nombreux problèmes à résoudre. Il fallait en effet relever les finances désastreuses de l'Amicale, regrouper les membres actifs, en recruter de nouveaux et étendre si possible le rayon d'action aux localités environnantes. C'est à cette lourde tâche qu'il s'est vaillamment attelé, y consacrant inlassablement tout son temps et son énergie, avec la minutie tirée de ses origines horlogères où la précision est règle fondamentale. Il passait chaque jour de nombreuses heures à ficher, classer, archiver les dossiers, à prendre contact avec banque et caisse d'épargne pour faire fructifier les fonds de l'Amicale, à informer aussi régulièrement le Consulat des cas sociaux, des décès, etc ... survenus parmi les Suisses de la région. Voyages, réunions, repas de l'Amicale, tout était préparé dans les plus petits détails avec le souci de bien faire qui le caractérisait.

Après sa famille, l'Amicale était devenue sa principale occupation. Il s'y donnait avec enthousiasme dans le souci constant d'équité, d'honnêteté et de respect d'autrui. Sa franchise, sa sincérité dans ses relations étaient bien connues. Aussi attendait-il d'être servi en retour. Malheureusement, sous le coup peut-être d'une trop amère déception, il démissionna de son poste de Président et communiqua officiellement sa décision lors de la dernière assemblée générale.

C'est avec un sentiment de reconnaissance et d'amitié que nous garderons en mémoire le souvenir de ce Président qui a laissé derrière lui une Société Suisse vivante et forte. Notre gratitude va également à Madame Jeanneret qui a toujours si bien secondé son mari à la tête de l'Amicale. Nous lui exprimons ici ainsi qu'à ses enfants nos sincères condoléances et notre vive sympathie.

J.K.

BORDEAUX

Consulat général de Suisse 14, cours Xavier-Arnozan 33080 BORDEAUX CEDEX

Tél.: 56.52.18.65

Cercle Suisse d'Agen

Dates à retenir

Assemblée Générale, dimanche 8 avril. Célébration du 1er août, dimanche 29 juillet. Réunion d'automne, courant novembre (jour à préciser). Lieux et heures vous seront communiqués en temps utile.

Le comité souhaite accueillir nos jeunes compatriotes comme membres actifs de

notre société. Les parents et grands-parents, membres ou non de notre Cercle sont invités à les « parrainer » et à assister à l'Assemblée Générale. Toute personne de nationalité suisse ou ayant des origines suisses sera la bienvenue.

Visite du chargé de mission. Depuis le 1er octobre 1989 M. Francis Cousin a succédé à M. Robert Stauffer comme chef de poste au Consulat général de Suisse à Bordeaux. Invité à participer avec son épouse à notre soirée franco-suisse, il a saisi cette opportunité pour rendre une visite de courtoisie aux autorités du département du Lot-et-Garonne, à savoir à M. le Préfet Jean-Charles Astruc, à M. le Président du Conseil Général Jean-François Poncet et à M. le maire d'Agen le Dr Paul Chollet. Votre président l'accompagnait dans ses démarches. Les entretiens ont porté en particulier sur l'histoire de la Colonie suisse en Gascogne et sa participation au développement économique et culturel spécialement dans le domaine agricole. Il est souhaitable que ce genre de contact soit maintenu, car il s'avère que la Suisse avec ses particularités est mal connue même de ses voisins limitrophes. A l'heure de la création de la grande Europe, il semble nécessaire et même urgent de ne plus rester discret et retenu, ainsi qu'un journaliste qualifiait nos compatriotes du Cercle Suisse d'Agen.

La soirée franco-suisse qui eut lieu le samedi 10 février, le lendemain des visites officielles, a été un succès. Les organisateurs n'ont-ils pas dénombré 50 inscriptions de plus qu'en 1989 ! Un résultat inattendu. Une excellente choucroute fut servie à plus de 200 convives au restaurant de l'Hippodrome au Passage d'Agen, salle bien connue du corps diplomatique suisse en France et de tous les délégués des sociétés membres de l'Union des Suisses de France. Le bal qui suivit le repas vit danser jeunes (environ le quart des participants) et moins jeunes, même au rythme endiablé de la lambada, et se termina tard dans la nuit. Tout le monde en partant affirmait haut et fort : « Nous reviendrons l'année prochaine !!! »

> Armand Ryniker, Président « La Tornepique » 12, bd des Ormeaux, 47320 Clairac

Amicale Helvétique Tourangelle « Le Chalateau » 37210 Rochecorbon

Pour sa traditionnelle réunion de fin d'année, point fort de son activité, l'Amicale Helvétique Tourangelle avait l'honneur et le plaisir d'accueillir son nouveau Consul général, M. Francis Cousin, récemment nommé dans notre arrondissement consulaire.

Au cours du week-end des 2/3 décembre, M. le Consul général put ainsi faire connaissance avec ses « administrés » du Centre Ouest et, accompagné du Président Borloz, prendre les contacts obligés avec les autorités et corps constitués de la région. Les festivités qui parachevaient cette visite avaient cette année pour cadre la commune de Bourgueil, haut lieu viticole, célèbre pour ses vins rouges, et plus particulièrement la Cave Touristique, ensemble de salles creusées dans le roc et siège d'un musée de la vigne et du vin, fort bien aménagé.

En ce lieu et avec tout le cérémonial traditionnel, la Commanderie de la Dive Bouteille, en grand apparat, procéda à l'intronisation de quelques membres de notre communauté à commencer par M. le Consul général ; furent également admis au sein de la confrérie, le Président Borloz, Claire-Lise Timon et Catherine Martinelli, membres du bureau de l'A..T. et M. Barriot, grand ami de la Suisse et fidèle de notre Amicale.

Lors d'une allocution fort remarquée au cours de laquelle il retraça sa carrière fertile en déplacements, M. le Consul général mit l'accent sur la séculaire amitié franco-suisse et sur le sens de la mesure qui caractérise tant les Suisses que les gens du Val-de-Loire.

Le repas qui suivit réunit une soixantaine de convives que le froid n'avait pas rebuté et l'Assemblée Générale put se tenir ensuite (voir ci-après compte rendu).

Cette manifestation fort réussie prit fin sur une distribution de cadeaux selon la formule originale inaugurée l'an passé et avec un super-loto richement doté et « enlevé » par nos animateurs « patentés » J.-P. Bresso et M. Hiellin.

Compte rendu de l'Assemblée Générale

- Rétrospective des manifestations de l'année écoulée.
- Présentation du bilan financier.

Samedi 31 mars 1990 à la salle des fêtes de Rochecorbon, soirée d'amitié franco-helvétique qui rassembla les membres de l'A.H.T. et la population de Rochecorbon, environ 150 à 200 personnes (conférence sur l'Histoire de la Suisse et ses institutions, présentée par le Président Borloz) sous la présidence d'honneur de notre Consul général ; cet exposé a été suivi d'un vin d'honneur, d'une traditionnelle « Fondue Suisse » et se termina par une soirée dansante.

- Perspectives et projets à venir :
- Autre point à l'étude pour 1991 dans le cadre du 700° anniversaire de notre Confédération : exposition sur la Suisse pendant 15 jours au Château de Tours en liaison directe avec la Direction des Affaires Culturelles de la Ville de Tours et nos Autorités Suisses.

Pour terminer cette Assemblée générale, le Président Borloz a, une fois de plus, mis l'accent sur le manque de participation de certains d'entre vous, à nos manifestations; il est bon de rappeler qu'une parfaite réussite, une motivation profonde et un travail effectué sans cesse par votre comité, ne peut obtenir un résultat positif sans cesse

grandissant que si vous répondez présent ; souhaitons que ce message soit entendu de toutes et de tous pour une parfaite continuité et cohésion de votre Amicale Helvétique Tourangelle.

Ph. Moitrier

P.S.: un grand merci à tous nos membres qui ont déjà réglé leur cotisation pour 1990, payable en début d'année.

Pour ceux et celles qui ne s'en sont pas encore acquittés, l'Amicale vous serait reconnaissante de bien vouloir effectuer le versement au secrétariat (Madame Sylvia Bresso, rue des Caves, 37360 Saint-Antoine du Rocher) sans attendre la lettre de rappel, dans l'intérêt d'une bonne gestion financière. Montant : 45 F. minimum par personne, chaque don étant bienvenu!

TOULOUSE

M. Alain Tissot Consul honoraire de Suisse 36, Allée de Belle Fontaine 31081 Toulouse Cedex Tél.: 61.40.45.33

Société Helvétique de bienfaisance

La fête de Noël de la S.H.B. s'est déroulée le 17 décembre 89 dans la salle des fêtes de Toulouse, allée de Barcelone, en présence de notre nouveau Consul général Francis Cousin et de notre Consul honoraire Alain Tissot.

La matinée fut consacrée à la décoration de la salle, à la participation de la fête et aux répétitions du spectacle, qui ont mobilisé de nombreuses bonnes volontés.

A 15 h, le spectacle a commencé. Sur le thème du cirque, une trentaine de nos jeunes membres ont réalisé des numéros drôles et ingénieux. Félicitation aux nombreux participants, et avis à ceux qui voudraient collaborer au prochain spectacle de Noël. Le thème en sera: la télévision. A vos imaginations! Pendant l'entracte, des goûters ont été distribués aux enfants. La tombola et le « ravitaillement » ont connu un vif succès. Rappelons que les pâtisseries et certains lots de la tombola proviennent émanent de nos membres qui les confectionnent avec grand alent. Bravo et merci à eux, ainsi qu'aux donateurs qui nous aident beaucoup.

Notre concours de dessins a fait quatre gagnants qui ont reçu chacun un baptème de l'air. Et quand le Père Noël est arrivé, ce fut la distribution des cadeaux.

Bilan de notre fête de Noël = succès ... à refaire !

La fête des Rois a eu lieu le 14 janvier 90. M. et Mme Garrigues, Président de l'A.P.G.I.S. Au cours de cette rencontre, l'A.P.G.I.S. a annoncé qu'elle organisera un voyage en Suisse du 16 au 22 juin 90. Toute personne intéressée peut contacter M. Garrigues, 56, av. Etienne Billières, 31300 Toulouse, tél.: 61.42.93.86

Le 10 mars 90 à 10 heures : Assemblée Générale de la S.H.B. au restaurant « les Ailes », 5, route de Seysses, Toulouse.

A midi, repas choucroute au même endroit.

La secrétaire

La secrétaire Catherine Brandt

LYON

Consulat général de Suisse 8, rue Godefroy 69006 LYON

Tél.: 78.93.51.34

B.P. 6408

69413 LYON CEDEX 06

Message du Consul général

En ce début d'année, l'approche d'un heureux événement mérite d'être signalé: un nouveau groupement de compatriotes verra le jour ce printemps dans le Valentinois. Une telle nouvelle est exceptionnelle. Il fallait en parler et relever ici le mérite qui revient à M. Louis Richard, l'initiateur de cette future société suisse, qui a décidé de réunir à Valence les Suisses domiciliés dans la Drôme et l'Ardèche.

J'étais présent à Valence lors d'une première rencontre, le 11 janvier dernier. Quelque cent personnes se sont retrouvées ce soir-là dans une ambiance chaleureuse et un bureau provisoire a été créé. L'assemblée constitutive fut prévue pour le jeudi 15 mars 1990, à 20 heures. Tous les Suisses intéressés ont pu prendre contact avec M. Louis Richard, qui s'est fait un plaisir de leur indiquer les buts de cette société et leur a précisé le lieu des rencontres.

A cette occasion, j'aimerais aussi encourager nos compatriotes de l'arrondissement consulaire à rejoindre les sociétés suisses déjà existantes. Il est vrai, les conditions de vie actuelles - bien heureusement - ne sont plus celles que les Suisses de l'étranger ont connues pendant la dernière guerre. A cette époque, on se sentait solidaire. Ne devrait-on pas, aujourd'hui, malgré (ou peut-être « à cause ») du bien-être général, éprouver aussi un sentiment de solidarité et s'inscrire auprès d'une société, même si l'on ne participe pas à toutes les réunions ? Dans ce contexte, je salue l'effort fourni par les Présidents des sociétés lyonnaises, qui ont envoyé aux compatriotes habitant la capitale des Gaules une lettre les invitant à devenir membres de leur groupement.

Aux vœux que je vous adresse — un peu tardivement, mais néanmoins de tout cœur — pour 1990, j'ajouterai donc le souhait que vous fassiez l'effort et le « petit sacrifice » de répondre positivement à cette campagne de recrutement.

> Votre dévoué, Bernard Sandoz Consul général de Suisse à Lyon

Lyon... Lyon... Lyon... Lyon... Marseille... Marseille...

Deuil:

C'est avec une profonde émotion que la section « Pro-Ticino de Lyon » a appris le décès accidentel de Matine Cochat - fille de notre Président Henri Rusconi, suivi à quelques heures par la disparition de Madame Rusconi Mère.

A notre Cher Président Henri Rusconi et Madame, à M. François Cochat son gendre, à ses trois enfants si durement touchés, le Comité et les membres de « Pro-Ticino » présentent leurs plus sincères condoléances, et les assurent de leur sympathie.

Mme Monique Neidecker-Andina.

Union Helvétique de Lyon

L'Arbre de Noël de notre société a eu lieu le dimanche 10 décembre 1989 avec une affluence accrue, et surtout avec un nombre d'enfants plus important que l'année précédente.

Comme d'habitude, une projection de dessins animés a précédé l'arrivée du Père Noël et la distribution d'un goûter et de beaux jouets.

Nous remercions vivement tous les généreux donateurs qui nous ont permis d'organiser une tombola dotée de cadeaux de qualité. Nous espérons vous retrouver pour Noël 1990, et vous présentons à tous nos meilleurs vœux pour la nouvelle année.

R. Joye

Union Helvétique de Lyon

Le 16 décembre 1989 nous avons fêté l'Escalade, mais, hélas, la grippe nous a privés de nombreux amis.

Malgré cela, l'ambiance a été très bonne. Un jeu de proverbes et un classement des déguisements les plus originaux ont permis de récompenser les meilleurs.

Comme d'habitude, la doyenne a brisé la Marmite, permettant ainsi, à chacun, une délicieuse dégustation de friandises.

Ensuite, la danse a animé et réchauffé la soirée jusqu'à une heure tardive.

Nous nous sommes quittés en prenant rendez-vous pour l'Escalade 1990.

R. Joye

Société Suisse de Bienfaisance

« Contrairement à l'annonce faite dans le Messager du mois de janvier, le traditionnel déjeuner de l'amitié, organisé par la Société Suisse de Bienfaisance de Lyon, n'aura pas lieu le 28 avril mais le samedi 12 mai 1990 à 12 heures au Carnotzet de la Maison Suisse. Les membres de la Société seront informés personnellement. Si d'autres personnes souhaitent y participer, elles vou-

dront bien prendre contact avec Mme Joannaud au 78.93.51.34, à partir du 15 avril ».

Union Helvétique de Clermont-Ferrand

L'Arbre de Noël de notre Société a eu lieu le dimanche 17 décembre 1989 à la Salle Notre-Dame à Clermont-Ferrand, une cinquantaine de personnes étaient réunies, parents et enfants, dans une excellente ambiance.

La séance a commencée par la projection de 2 films, dont l'un était sur la Suisse et l'autre pour les enfants.

Pour égayer la soirée, de nombreux enfants se sont produits dans des récitations et des chansons, et nous tenons à remercier les mamans qui ont fait un effort tout particulier pour faire participer les enfants aux productions enfantines. Ensuite un goûter a été offert par la Société à tous les présents.

Puis le père Noël exact au rendez-vous arriva. Plus de 30 enfants ont bénéficié des jouets du Père Noël cette année.

La séance se termina par la traditionnelle tombola qui remporta un très vif succès et dont le principal lot offert par la Société était un magnifique radio-réveil.

Nous tenons à remercier tous nos sociétaires qui, par leurs dons généreux ou leurs très nombreux lots pour la tombola, et pour l'achat des billets, ont contribué à la réussite complète de notre Arbre de Noël.

A la fin du mois de décembre, nous avons eu la très grande peine d'apprendre la disparition d'une de nos plus anciennes sociétaires, Mme Johanna Saxer de Peschadoires. Elle était la mère de notre Vice-Président et Trésorier M. Pierre Saxer et de M. Bernard Saxer. Nous renouvelons à toute sa famille nos sincères condoléances et toute notre sympathie.

Au mois de décembre ont adhéré à notre Société M. et Mme Mouillet de Sayat; Mme Mouillet est originaire du canton de Genève. Nous leur souhaitons la bienvenue et nous les accueillons avec grand plaisir au sein de notre Société.

L'Assemblée générale de notre Société se tiendra avec le repas traditionnel le dimanche 25 mars 1990, chaque sociétaire recevra une circulaire détaillé de cette réunion. Donc, à bientôt mes chers Compatriotes, avec l'espoir de vous retrouver tous pour cette journée.

Le Président, Guy Chavannes Sarcenat, 63870 Orcines Tél.: 73.62.13.04

MARSEILLE

Consulat général de Suisse 7, rue d'Arcole 13291 MARSEILLE Cedex 6 Tél.: 91.53.36.65

Communiqué

Ainsi que vous l'avez peut-être noté à la lecture du Messager Suisse, une nouvelle Société est née en 1988, la Société Suisse de Marseille qui regroupe les activités d'anciennes associations.

Sachant tout l'intérêt que vous prenez à la vie de la colonie suisse, nous serions heureux de vous compter parmi nos membres ; nous nous tenons à votre disposition pour vous renseigner sur cette nouvelle structure.

Veuillez trouver ci-joint un bulletin d'adhésion, ainsi qu'un questionnaire qui nous permettra de mieux connaître vos aspirations et ce que vous attendez de nous.

Dans l'attente, veuillez agréer, Cher(s) compatriote(s) et ami(s), l'expression de nos sentiments les meilleurs.

Attention:

La rédaction du Messager Suisse est installée maintenant au :

10, rue des Messageries,

75010 PARIS

Tél.: 45.23.29.57

Marseille... Marseille... Marseille... Nice... Nice... Nice...

Bulletin d'adhésion à la Société Suisse de Marseille
Nom : Prénoms :
Date et Lieu de naissance :
Profession ou activité :
Commune d'origine :
Adresse:
Code Postal : Ville :
Nº de téléphone :
Enfants :
Date :
Je joins un chèque de F à l'ordre de la Société Suisse de Mar-
seille.
Cotisations: Membre actif: FF, 150 Membre bienfaiteur: FF.
300 - et plus

Calendrier des prochaines manifestations à Marseille

Dimanche 22 avril 1990 vers 12 h

Avec l'aide et la participation du Consulat général et des classes de la colonie helvétique, pique-nique familial et, pour les enfants que nous espérons très nombreux, « course aux œufs », aux Charmerettes. Possibilité de faire vos grillades au barbecue. Nos compatriotes plus ou moins éloignés de Marseille seront les bienvenus.

Vendredi 11 mai 1990 à 19 h

A la Maison Suisse, 7, rue d'Arcole. Concert de Jazz par le trio de guitare-jazz **Jean-Paul** Florens.

Samedi 26 mai 1990

Excursion sur le petit Rhône en bateau. Départ St-Gilles 11 h 30 vers Albaron et les Saintes-Maries de la Mer. Arrivée vers 16 h. Prix 300 F., y compris repas et déplacement Marseille vers St-Gilles et retour en autocar.

Dimanche 17 juin 1990

Nos amis de l'Amicale Suisse du Var organisent, à l'initiative de leur Président Monsieur Rouiller, une sortie sur le Littoral Varois. Ils espèrent que nous serons nombreux à nous joindre à eux.

Dimanche 24 juin 1990

Fête de la Communauté Suisse de Marseille et commémoration de la Fête Nationale Suisse à la campagne des Charmerettes, 5, chemin de la Colline St-Joseph, le Cabot 13009 Marseille.

Après le service œcuménique, message du Président de la Confédération. Puis apéritif, déjeuner en plein air avec spécialités suisses. L'après-midi, activités et distractions variées et pour tous les âges.

Pour toutes ces manifestations, inscriptions et renseignements s'adresser à :

Madame Corinne Ricci, après 20 h, tél.: 91.81.88.98

Madame Philippon-Walser, après-midi, tél.: 91.52.62.94

Maison Suisse, Madame Desmats, tél.: 91.53.20.29

Marc Engelhard, Président de la S.S.M.

Hevetia

Société Suisse de Bienfaisance d'Avignon et régions

La Société d'Avignon informe tous nos compatriotes des départements du Vaucluse et du Gard que l'Assemblée Générale annuelle s'est tenue le dimanche 11 mars à 14 h 30 au Grand Séminaire, 31, rue Manivet (porte St-Michel) à Avignon. La partie statutaire a été suivie de la traditionnelle collation. Tous nos compatriotes et amis furent les bienvenus.

MONTPELLIER

Société Helvétique de Montpellier

Notre prochaine réunion est prévue pour le dimanche 13 mai 1990. Elle aura lieu à Lodève (Hérault), ville que tout le monde assurément connaît. Les membres de notre Société seront dûment convoqués pour cette journée de découvertes historiques et naturelle. Le rendez-vous est fixé pour 10 heures devant la mairie de Lodève pour la visite du Musée Fleury, 13, rue du Cardinal Fleury, une nouveauté qui nous sera présentée par notre ami M. P. Ellenberger.

Décès

Nous avons la peine de porter à la connaissance de ses nombreux amis le décès de M. Charles Ansermoz, survenu à la fin de l'année dernière. Domicilié depuis fort longtemps à Montpellier, il s'est trouvé intimement associé au développement de la colonie suisse de cette ville, dès les temps difficiles de la dernière guerre. A sa femme, à ses enfants et petits-enfants, nous présentons nos sincères condoléances.

VAR

Amicale Suisse du Var

Votre comité a le plaisir de vous signaler les rencontres qu'il prévoit pour cette nouvelle année

Est prévue le 17 juin une rencontre amicale avec nos compatriotes de la Société Suisse de Marseille, sur la côte Varoise, dans un lieu à déterminer.

La fête Nationale sera célébrée le dimanche 5 août dans le domaine de le Ferme du Blavet à Roquebrune sur Argens.

Une sortie champêtre avec pique-nique se déroulera le 30 septembre.

Enfin devant l'intérêt manifesté ces dernières années, le comité organisera à nouveau une journée familiale le 18 novembre avec une fin d'après-midi dansante. Nous espérons ainsi terminer notre activité pour l'année 90 dans une ambiance de cordialité helvétique et de fraternité.

Nous sommes toujours a l'écoute de nos compatriotes et nous attendons vos suggestions et observations afin de conserver une Amicale dynamique et prospère.

Le Président, Robert Rouiller Les Salettes, 83510 Lorgues, Tél.: 94.73.98.56

NICE

Consulat de Suisse 4, av. G. Clémenceau 06000 NICE

Tél.: 93.88.85.09 (2 lignes groupées)

CANNES

Société Suisse de Secours de Cannes 9 décembre 1989. Repas choucroute.

Cette traditionnelle journée a réuni plus de 70 compatriotes et amis dans une ambiance sympathique et amicale. Le Président, M. Gilbert Balmelli, remerciait particulièrement notre Consul général à Nice, M. Charles Gilieron, pour sa présence et pour l'intérêt qu'il porte à la société.

A son tour, le Consul général souligna l'intérêt d'une cité comme Cannes pour les échanges futurs toujours croissants dans tous les domaines entre la Suisse et la Côte d'Azur.

A la fin du repas, le maire de Cannes, M. Michel Monillot, est venu rappeler les liens déjà existants entre la Suisse et Cannes et promit de les amplifier par diverses actions.

Cette agréable journée se prolongea par une tombola dotée de nombreux lots.

20 janvier 1990

Première réunion de l'année où la tradition fut respectée dans notre société où nous avons tiré les rois et dégusté la célèbre galette.

Ce fut l'occasion aussi pour nos membres et amis d'échanger leurs vœux dans une ambiance amicale et chaleureuse avec un loto doté de nombreux présents avec, en final, le gros lot « Vreneli ».

Jeudi 26 avril au Caveau 30, rue Félix Faure (notre siège).

Assemblée générale avec élection de notre bureau. Présence souhaitée pour cette réunion importante. Une convocation sera envoyée à chaque membre. La date de la sortie de printemps sera fixée à la dite Assemblée.

Comme toujours, nos réunions du lundi ont lieu au Caveau 30. Nous invitons tous ceux et celles qui souhaitent passer un après-midi agréable de se joindre à nous.

Le comité, D. Delasalle